



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHIBUNGA

ACTA SESIÓN ORDINARIA

En la parroquia Chibunga a los 13 días del mes de febrero del 2025 se reúnen en la oficina de presidencia los señores vocales que conforman la plenaria del Gobierno Parroquial precedido por el Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde Presidente, la Sra. Josefa Marianela Macías Aizprúa Vice presidente, Ing. Walther Patricio Molina Zambrano, Sr. Carlos Luis Salcedo Velasquez Vocales, reunidos para tratar el siguiente orden del día:

Constatación del quórum

1. Constatación del Quorum
2. Instalación de la sesión
3. Lectura y aprobación del acta anterior
4. Lectura de Comunicaciones
5. Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde.
6. Clausura

DESARROLLO

UNO.- Se constata quórum reglamentario al estar todos presente detallados en el encabezado de esta acta.

DOS.- Compañeros siempre es un gusto compartir con ustedes siendo 10h06 am. Se da por instalada la sesión de trabajo.

TRES.- Lectura y aprobación del acta anterior.- la señora secretaria procede a dar lectura al acta del día 29 de enero del 2025, la misma que es aprobada de forma unánime por los señores vocales.

CUATRO.- Lectura de comunicaciones.- la señora secretaria da lectura de los oficios recibidos hasta la fecha y procede a archivarlos.

CINCO.- Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde.- compañero nuevamente buenos días siempre es un gusto compartir con ustedes estos espacio, empezamos esta sesión informándoles que el 30 de enero estuvimos con la maquinaria del gad trabajando en el cuerpo de bombero por pedido del ingeniero tenían un material y nos solicitaron la colaboración, aprovechamos la ocasión para venir cuneteando la loma de Mono, el día 31 de enero estuve haciendo oficina atendiendo a las personas que estaban por aquí, la gallineta estuvo limpiando en el barrio Los Tacos que nos alertaron de un derrumbe, se pudo ayudar a evacuar la tierra.



El día 03 de febrero hicimos una gestión ante CNEL en la calle Domingo Zambrano estuvo casi 4 días sin energía porque se había dañado un transformador la gente era molesta y con justa razón, el problema que tenemos con CNEL es grande ya que los del Carmen dicen que le pertenece a Flavio Alfaro y Flavio Alfaro a El Carmen y ninguno nos atiende, el día lunes recién nos pudieron ayudar aunque nos indican que salieron favorecidos porque les dejaron ubicando un cables y transformador nuevos, adicional a eso se encontraron con la novedad de que algunas personas estaban conectados de manera clandestina. Ese día también hicimos un recorrido con los compañeros del Gobierno Provincial donde inspeccionamos toda la tubería que nos dio la prefectura en el año 2023 ya que hay un proceso y es muy probable que se les ubiquen la aletas a todos los tubos esperemos que se concrete porque es un proceso que esta desde el 2023 y antes esta demorado, incluso va a pasar el informe a ver si el ingeniero que tiene la obra viene a comenzar los trabajos donde se pueda trabajar, aunque no sería recomendable trabajar en épocas de invierno.

El día 04 de febrero se siguen los trabajos en Marimba con la maquinaria del GAD ellos contrataron una volqueta porque la de nosotros estaba en el taller, se trabajó en conjunto como siempre, ese mismo día se trabajó en la loma de don Milton Burgos que es la vía Chial Arriba, ya quedo lista con material de zona se la bajo se hizo la limpio y se cuneteo.

El día 05 de febrero se integró la volqueta, la misma que esta para dar servicio a la comunidad nuestros habitantes se sienten agradecidos y valoran el trabajo que se viene realizando, muchos dirán dónde está la plata del GAD en repuestos y diésel hay un gasto de más de 40000 dólares, pero está regresando al bolsillo de nuestra gente, ese día se ayudó a Mono y a Pueblo Seco con la transportación, también se hizo la limpieza de las cunetas en la vía a Chial aprovechando que venía bajando de otro sector.

El día 06 de febrero se ayudó con transportación a Pueblo Seco y Mono, se hizo la limpieza de la loma de Barbudal que tenía la cuneta tapada, se hizo la limpieza del tubo de la 18 y limpieza de cuneta, se ayudó sacando un carro que se había quedado atrapado y que estaba en el barranco a punto de irse loma abajo.

El día 07 de febrero se empezó el revacheo de la vía Mono Chibunga, tratando de mejorarla un poco porque está en pésimas condiciones esperemos que nos dé resultado. Hoy deje un mensaje al prefecto indicándole el trabajo que estamos haciendo.

El día 10 de febrero se continúa con la transportación esta vez en Los Mazos y Barbudal.

El día 11 de febrero se continúa con la transportación esta vez en Pueblo Seco y Las Monces y el revacheo de la vía principal.

El día 12 de febrero estuvimos presente en la graduación de los niños de inicial II de la Isidro Jaramillo, también apoyamos al Subcentro de Salud con una brigada médica que se había planificado para ir hasta la Toquilla, no puede asistir pero les preste mi



carro ya que me había comprometido, les invito a sumarse compañeros porque no puedo solo además es importante su presencia como GAD, cuando haya otra brigada les avisare para que vallan.

Un dato muy importante el monto de la vía Mono- Chibunga compañeros, como les dije esta vía cuando llegamos solo tenía los estudios topográficos ahora si ya están los estudios finales \$3.975.000.00 hemos pedido firmemente al señor prefecto que se ejecute en este 2025, necesitamos seguir insistiendo ya que la vía no resiste otro año más, para finalizar compañeros tal como les decía esta vía cuesta casi 4 millones, está dentro de los 1700 kilómetros de vías que va a ejecutar la prefectura a través de Manabí Vial debemos de seguir insistiendo, de mi parte eso es todo compañeros muchas gracias.

Interviene la Lcda. Dolores Avila compañeros permítanme la palabra algo que quería decir yo ayer no vine a la reunión del MIP, y quería hablar con el compañero Patricio, nosotros hicimos el bingo para apoyar a la familia Vera Avila el mismo que fue un éxito, de parte del grupo social se apoyó con \$30 en premios, y ayer en esa reunión del MIP quedaron de acuerdo que van a realizar un bingo pero como yo no estaba pero si me fueron a decir allá que la señora Leonela hizo los stickers para la tabla de bingo pero indica que es el grupo social quien lo organiza y ahí no estoy de acuerdo porque nuestro grupos es para personas vulnerables, que si vamos a apoyar pero no como grupo social, debería de ser un bingo comunitario ya que el beneficio va a ser para la comunidad ya que van a adecuar la sala de espera del subcentro. Porque mire tanto que se apoyó para hacer el huerto y no ha dado resultados, los del centro de salud no se quisieron hacer cargo y no se sembró nada por último el sarán se ha perdido toca preguntar dónde está y ver en realidad quien si lo va a usar para donarlo ya que esto fue una gestión que se hizo en la alcaldía y no es posible que no se le esté dando el uso correspondiente, ojala y este guardado, voy a apersonarme de esta situación y averiguar donde se encuentra, ya que todos hicimos un esfuerzo por apoyar este proyecto y no es posible que no haya el resultado esperado a mí me preocupa esta situación compañeros y son cosas que a uno lo desmotivan.

SEIS.- Clausura.- Interviene el señor presidente.- Siendo las 10h35 se da por clausurada la sesión y se firma en unidad de acto para constancia de lo antes descrito se procede a legalizar el documento con las firmas autorizadas.

Lcdo. José Bravo Ugalde
PRESIDENTE



Sra. Josefa Macías Aizprúa
VICEPRESIDENTE

Ing. Patricio Molina Zambrano
VOCAL

Sr. Carlos Salcedo Velasquez
VOCAL



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de

CHIBUNGA

Lcda. Dolores Avila Rosales
VOCAL

CERTIFICADO POR:

Ing. Genssy Mendieta Zambrano
SECRETARIA-TESORERA